

## CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: Diario El Mercurio

Fecha: miércoles 8 de mayo de 2024

Año 99 Edición 37.624 Página 5A

Descriptor: **XXII FESTIVAL DE ARTESANÍAS DE AMÉRICA, FAAM 2024, FERIA ARTESANAL, EVENTOS CIDAP.**

### **Festival de Artesanías de América abre convocatoria para artesanos. Cómo participar/ Abierto el registro de festival de Artesanías**

El Festival de Artesanías de América se alista para recibir a artesanos y artesanas de todo el mundo a través de convocatoria abierta.

Por [Andrés Mazza](#)



La artesana Carmen Orellana, finalista del Premio Iberoamericano de Textiles y Cestería, y la directora del CIDAP, Gabriela Vázquez, invitaron al festival. Xavier Caivinagua

Artesanos de Ecuador y de todo el mundo pueden ser parte de la edición 22 del Festival de Artesanías de América (FAMM), que se realizará entre el 31 de octubre y 4 de noviembre, en Cuenca. Las bases para postular las presentaron sus organizadores, el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares (CIDAP).

Como en las ediciones anteriores, habrá dos postulaciones. Una está dedicada para los artesanos del Ecuador, y otra para las propuestas del extranjero.

En el caso de los artesanos del país se deberá enviar, a través de correo electrónico, la documentación solicitada, entre esta: hoja de vida, biografía, el proceso de producción de su trabajo.

A eso se suma la presentación de dos piezas o dos líneas de producto artesanal. La entrega de los objetos debe cumplirse en las instalaciones del CIDAP, ubicadas en la calle Hermano Miguel 3-23, junto a las escalinatas Francisco Sojos.

Para los artesanos extranjeros, además de enviar la documentación que se solicita a los ecuatorianos, tienen que haber sido reconocidos con un premio nacional o internacional en el marco de su trayectoria.

Las bases, que ya encuentran en la página web del CIDAP: <https://www.cidap.gob.ec/festival-de-artesanias-de-america-faam/>, tienen que cumplirse hasta el próximo 28 de junio. Los artesanos seleccionados para participar en el festival se conocerán a mediados de julio.

### **Una edición especial**

En este 2024, el Festival de Artesanías de América se llevará a cabo bajo una edición iberoamericana. Esto se debe a que Cuenca fue escogida como ciudad sede de la entrega del Premio Iberoamericano de Textiles y Cestería.

La ceremonia del evento será el 31 de octubre. Ese día tres artesanos recibirán tres premios de 10.000, 5.000 y 3.000 dólares por su trabajo.

En el caso de la provincia del Azuay, dos [azuayos](#) están entre los artesanos finalistas del premio. El cuencano Marco Machado, en la categoría de cestería; y Carmen Orellana, oriunda de Gualaceo, en la categoría de textiles.

Por la misma naturaleza del premio, cuyos participantes son de varias partes de Iberoamérica, el FAMM, comentó Gabriela Vázquez, directora ejecutiva del CIDAP, contará la participación de al menos seis países: Paraguay, Guatemala, Bolivia, Perú, México, Colombia y Cuba.

India e Indonesia también se unirán al festival como en los años anteriores para compartir su arte.

### **Medallas y feria**

Entregado el Premio Iberoamericano de Textiles y Cestería, se inaugurará la feria de artesanías. Lo estantes en los que se exhibirán y comercializarán los mejores objetos artesanales del país y del mundo se colocarán en los patios del CIDAP, así como a lo largo de la avenida 12 de Abril.

“Quiero invitar a todas las personas a que vengan, nos visiten, a que miren la excelencia artesanal que hay no solo de Cuenca y de Ecuador, sino de la que viene de otras partes del mundo”, dijo el artesano Gonzalo Arias, en representación de los participantes del festival.

El 3 de noviembre, en cambio, se celebrará el Día del Artesano Ecuatoriano. En el evento, el CIDAP entregará las medallas a los artesanos destacados del Ecuador. (I)